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Il Parco della Pace
"Gazzetta di Mantova" 28-01-2003

POGGIO RUSCO. La creazione di un parco, che si chiamerà "Parco della Pace", in cui piantare tanti nuovi alberi. E' questa la

proposta, da realizzare nel 2003, approvata venerdì pomeriggio dal consiglio comunale dei ragazzi di Poggio Rusco, riunito per la

seconda volta dopo l'insediamento del 2 dicembre. Il parco nascerà nell'area Torre e per l'acquisto delle piante sarà utilizzata una

somma di circa 2500 Euro che l'amministrazione comunale aveva già previsto in bilancio, proprio per attuare quanto avrebbe deciso il

Cdr.

Il sindaco del Cdr Fabio Tonini, in fascia tricolore, ha presieduto la seduta svolgendo con precisione anche le formalità del ruolo.

Vicino a lui, il vicesindaco del Cdr Franesco Pini e il sindaco Gianni Lotti. Un po' di emozione alla prima alzata di mano per approvare

i verbali. Espletata la surroga di Lorenzo Citelli con Marika Maietta, si è passati alle proposte che, come nella prima seduta, sono

state numerose. Andrea Pini: multe a chi mette i rifiuti fuori dai cassonetti, presenza dei vigili la domenica, portabiciclette davanti alle

elementari, parcheggi per i cani davanti ai negozi (mettendo delle aste a cui si possa legare il guizaglio). Sofia Roversi: aumentare gli

spettacoli per bambini e i giochi nei parchi. Giacomo Leotti: agevolare l'attraversamento della statale vicino alle elementari. Jessica

Faccin: vietare ai cani l'ingresso nei parchi. Elisa Sostaro e Francesco Crotti: vigili davanti alle scuole, aumentare i portabicilette alla

scuola media, sistemare il soffitto della palestra. Cristian Capucci: non prosciugare il canale vicino alla discarica (muoiono tutti i

pesci), fare il cinema per ragazzi per tutto l'anno. Sara Barozzi: completare la pista ciclabile sulla statale verso Mirandola, ridurre la

velocità alle auto in via Colombo. Carlo D'Inzeo: ridurre la velocità alle auto in via Cappi, distributori di merende a scuola. Camilla

Larini: chiudere la piazza al traffico la domenica, aumentare le piazzole ecolociche. Il sindaco Lotti ha spiegato gli eventuali interventi

già in programma. Poi i ragazzi, tra le varie proposte, hanno scelto il 'Parco della Pace' come iniziativa del Cdr da realizzare nel 2003,

tramite l'amministrazione. 

COMMENTI

. - 01-02-2004

Molto bello !

Lillo - 07-03-2004

Iniziativa che dovrebbe essere presa in considerazione anche da altri comuni . Complimenti a Poggio Rusco che ha avuto questa

idea !
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